

新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言の解除を受けての市長メッセージ

政府の緊急事態宣言が解除されたことを受け、本市では、6月1日から小中学校を再開いたします。市の施設についても、一部施設を除き5月18日から市民の皆様にご利用いただくために、開館することができました。これもひとえに市民の皆様のご努力ご協力の賜物と心から感謝申し上げます。

しばらくの間、感染リスクが高い大規模イベントは開催することができないため、市民の皆様には引き続きご不便をおかけいたしますが、ご理解をお願いいたします。

さて、長期間にわたる学校の休業や保育所等の登園自粛に対応していただいております子育て世帯を対象に、子ども1人あたり2万円の応援手当を、6月1日から順次支給いたします。是非、買い物や外食など家族団らんの楽しい時間を市内で過ごしていただきたいと思っております。

また、敦賀市内のお店を利用していただくことで市内経済の回復や活性化にご支援いただきますようお願いいたします。

新型コロナウイルスに対しましては、収束に時間がかかり長い闘いになることが予想されます。第二波をしっかりと想定しつつ、市民の皆様や医療関係者の皆様のご協力のもと引き続き感染対策を全力で進めてまいります。

市民の皆様には、新しい生活様式を取り入れながら、感染拡大防止として、引き続き「検温による体調管理」、「行動履歴の記録」など「自分を守ること」と「周りのみんなを守ること」の活動にご理解とご協力をお願いいたします。

令和2年5月21日

敦賀市長 渕上 隆信